

Antrag Nr. 12-O-12-0021

CDU-Fraktion

Betreff:

Fahrbahn-Belag Bushaltestellen Wandersmannstraße (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten,

zu veranlassen, dass der Fahrbahn-Belag der Haltestellen Wandersmannstraße (in der Barbarossastraße) durch einen moderneren Belag ersetzt wird, da der aktuelle Belag noch aus unebenen Elementen besteht.

Durch das Überfahren des alten Belages wird so viel Lärm erzeugt, dass die unmittelbaren Anwohner stark betroffen sind. Insbesondere zu den Nachtruhezeiten stört dies empfindlich.

Begründung:

In nahezu allen Bereichen Wiesbadens gibt es kaum noch diese alte Straßen-Rüttel-Beläge an Bushaltestellen. Auch für Anwohner der Barbarossastraße sollte eine Verbesserung der Lebensqualität geschaffen werden, indem der Fahrbahn-Belag ersetzt wird.

Wiesbaden, 12.04.2012

Marcus Auth
Fraktionssprecher